

【平成 12 年重大ニュース】

1 月 3 日 創部 70 周年記念式典

母校の食堂に来賓・OB・OG 合計 131 名が参集し、盛大にかつ和やかに実施されました。

竹野先生・原先生・平島先生がお見えになりましたが、竹野先生のパワーには現役もタジタジでした。

山崎拓元政調会長からは 60 周年時に続いて御祝辞を頂きました。

1 月 5 日 西日本新聞に「記念誌」の紹介記事掲載

「筑紫丘高校バスケットボール部創部 70 周年記念誌」刊行の記事が掲載されました。

3 月 1 日 卒業式

男女卒業生 19 人に筑籠会から記念品を贈呈しました。

3 月 2 6 日 筑籠会総会

総会に先立ち、現役と親善試合を行いました。総会の出席率が近年低調です。是非御出席ください。

4 月 親子バスケ

高 21 回中村義郎先輩のジュニア義之君が入部しました。頑張れ義之！

6 月 1 日 同窓会報に「記念誌」の紹介記事掲載

1 月 5 日付西日本新聞記事を見た同窓会報の編集者からの依頼で、紹介記事を掲載しました。

8 月 2 4 日 赤星先輩、西日本新聞に登場

高 20 回赤星信先輩が西日本新聞「九州大通り」の「出番」にドアップで掲載されました。小学校 1 年生の長男が「ぼくのお父さん新聞に載ったんだよ、知ってる？」と威張っていました。

1 0 月 1 日 壮年バスケットボール

「壮年バスケットボール」の幹事校として、筑紫丘高校で近隣 8 校による「壮年バスケットボール大会」を開催しました。中 10 回木村先輩の 5 点シュート 3 本成功には、一同感心しました。

1 0 月 7 日 堤（吉田）さん、西日本新聞に登場

高 31 回堤（吉田）要さんが西日本新聞「九州大通り」の「出番」にドアップで掲載されました。うーむ、西日本新聞は偉い。

1 1 月 2 0 日 藤中先輩、「現代の名工」に選ばれる

中 10 回藤中恵一先輩が労働省から「型わく大工」として「現代の名工」に選ばれ、東京で表彰されました。福岡県からは 7 名の選出です。

1 2 月 1 6 日 忘年会

中 10 回木村先輩が手製の横笛で演奏披露してくださいました。またまた一同感歎です。